



Maipú, abril 2021.

### **Declaración Pública del Comunal de Maipú. Partido Socialista de Chile**

**REF:** Las insultantes declaraciones que emitiera el Señor Fuad Eduardo Chahin Valenzuela, presidente de la Democracia Cristiana, en el diario La Tercera.

Con fecha 10 de marzo el señor Fuad Chain, presidente de la Democracia Cristiana emitió una declaración, publicada en el diario “La Tercera”, en que alude a nuestra militancia de la comuna de Maipú, por una eventual “infidelidad a su candidata” a la alcaldía, señora Alejandra Bustamante, agregando que “el Partido Socialista no tiene convicciones de fortalecer la Unidad Constituyente”.

1º.- Al respecto deseamos precisar, como militantes de un partido histórico, herederos de una entrega heroica y consecuente de miles de militantes, que ofrendaron sus vidas por recuperar la democracia perdida, por la conducta de quienes apoyaron y alentaron el golpe cívico militar, desde el parlamento y diversas instituciones; azuzándolas para debilitar las bases del sistema democrático. Obsecuentes a órdenes de la CIA y de potencias extranjeras, entre otras, en contra del Presidente Constitucional Salvador Allende G, complicidad con las cuales, hasta el día de hoy, no han emitido disculpas públicas al pueblo perseguido y masacrado que traicionaron.

2°.- Es pertinente recordar que recién ascendido el actual gobierno, encabezado por Sebastián Piñera, la dirección política de la DC optó por: **“el camino propio”**, dejando de lado toda política de alianzas que se había construido durante los gobiernos de la Concertación y Nueva Mayoría, en una actitud claramente oportunista y demagógica, buscando acomodarse ante el poder del empresariado y la derecha.

3°.- Recordemos que, durante el gobierno de la Nueva Mayoría, dirigido por la presidente Michelle Bachelet, del cual fueron parte, realizaron todo tipo de obstruccionismo y boicot en la implementación de su programa **bajo la justificación: “de no haberlo leído”**.

4°.- Señalar que nuestra comuna ha sido dirigida durante 22 años por gobiernos DC y en dos periodos por la ultraderecha. Esto último, debido a las situaciones facilitadas por los errores y ambiciones políticas de su propio partido, con las secuelas de corrupción grave y no haciéndose cargo siquiera de las imputaciones legales en la que está involucrado y quien fuera su principal representante Cristián Vittori, en la comuna más importante del país y responsable de la derrota del candidato Demócrata Cristiano, Fredy Campusano, representante de la Nueva Mayoría. Así entonces hemos llegado a la mayor crisis de nuestro municipio conducido por Cathy Barriga, con la abierta complicidad y apoyo permanente de su concejal, Demócrata Cristiano, Hernán Silva, quien nunca ha recibido reproche o sanción alguna de parte de su partido.

5°.- Que su intervención personal en la comuna, señor Fuad Eduardo Chahin Valenzuela, ha sido nefasta, generando desaliento y desconfianza en los sectores sociales y políticos, ya que primero se inclinó por el candidato del PRO, Freddy Campusano, dándole a ellos el cupo para la candidatura a alcalde, presionando a Alejandra Bustamante para que se bajara (lo recuerda). Luego, por acuerdo e imposición cupular, decidieron que en la comuna no hubiera primaria para elegir al candidato, que representara a todos los partidos de la oposición, como era la voluntad de todas las expresiones políticas de esta comuna.

6°.- Pese al acuerdo a nivel nacional que el señor Fuad Chahin Valenzuela, realizó con el PRO, este partido no está apoyando a Alejandra Bustamante, sin embargo, los únicos partidos que apoyan la candidatura de Unidad Constituyente son el PPD, el PR y el PS.

7°.- Que hacemos responsable a la Democracia Cristiana, por el resultado de las elecciones y la continuidad del gobierno de la ultraderecha, ya que han privilegiado nuevamente los intereses de su partido por sobre los vecinos de Maipú.

Finalmente, por las falacias expresadas por el señor Chahin contra el partido Socialista, los militantes de Maipú y a nuestros caídos en defensa de la democracia, rechazamos las palabras injuriosas del presidente de la Democracia Cristiana, inconsecuente ante sus propias responsabilidades. Esperamos que ejemplos de dignidad y respeto como las conductas demostradas por el Senador y ex Intendente, Francisco Huenchumilla y la Senadora y presidente del Senado Yasna Provoste, sean un ejemplo a seguir por quienes forman parte del partido que usted dirige, señor Fuad Eduardo Chahin Valenzuela.

**“CON EL EJEMPLO ÉTICO Y MORAL DE SALVADOR ALLENDE G,  
DE NUESTROS HÉROES, Y MÁRTIRES CAÍDOS:  
¡¡VENCEREMOS¡¡.”**

**DIRECCIÓN COMUNAL MAIPÚ, PARTIDO SOCIALISTA DE CHILE**

**Víctor Ruiz Moya**  
Presidente Comunal

**Jordan Aguilera**  
Presidente JJ.SS

**Marcos Barrales**  
Secretario Político

**Karina Cereceda.**  
Secretaria Electoral.

**Pedro Blaset Castro.**  
Secretario de Organización.

**Luzmenia Vidal**  
Secretaria de E. Política

**Jorge Reyes Corral.**  
Secretario de Comunicaciones.